

Fecha: 08-12-2024 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general

Título: Gobernador Regional y sus gestiones con ministros y subsecretarios

Pág.: 20 Cm2: 339,4 5.200 Tiraje: Lectoría: 15.600

Favorabilidad: No Definida

JORGE FLIES DURANTE ESTA SEMANA EN SANTIAGO

Gobernador Regional y sus gestiones con ministros y subsecretarios

• La autoridad se reunió en la capital con diversas autoridades con el fin de ver el estado de avance de los proyectos regionales. Además de conversar sobre el presupuesto, seguridad pública, conectividad, entre otros temas de interés local.



EL GOBERNADOR JORGE FLIES JUNTO A LA SUBSECRETARIA DE PREVENCIÓN DEL DELITO, CAROLINA LEITAO.

periodistas@elpinguino.com

na extensa agenda tuvo el gobernador de Magallanes y de la Antártica Chilena, Jorge Flies Añón, durante esta semana en Santiago. En la instancia Flies se reunió con diversas autoridades nacionales para ver el estado de avance de los proyectos regionales. Además de conversar sobre el presupuesto, seguridad pública, conectividad, entre otros temas de interés local.

SUBSECRETARÍA DE

Con la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner, el gobernador Jorge Flies, conversó sobre lo que va a ser la reunión de InvestChile, la que contará con la participación de una multiplicidad de actores que llegaran a Chile para realizar distintos pro-cesos de inversión.

En segundo lugar, ambas autoridades estuvieron viendo puntos relevantes sobre el Plan de Zonas Extremas, en cuanto a su identificación presupues-tal, para finalmente poder tener el visto bueno para la aprobación del Consejo Regional.

La reunión culminó con un punto relevante como lo es Zona Franca, en lo que va a ser la expansión del recinto franco hacia el terreno que se está adquiriendo y también lo que significará la Ley de Renta Regionales para poder ampliar el giro de este recinto, para que no sólo sea industria y comercio, sino también de

DIRECCIÓN PRESUPUESTO

Ha terminado el proceso de la Ley de Presupuesto y en ese contexto el gobernador Flies, dialogó con la directora de Presupuesto, Javiera Martínez Fariña, de la negociación que se realizó con el Ministerio de Hacienda, especialmente con la Dipres, en el ámbito





 Fecha: 08-12-2024
 Pág.: 21
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 340,4
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Pingüino
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Gobernador Regional y sus gestiones con ministros y subsecretarios

de la apertura presupuestaria, para poder tener tanto en arrastre como ejercicio presupuestario la posibilidad de gastar a partir del mes de enero.

"Está la mejor disposición tanto de la directora como de la Contralora Nacional, con quienes hemos hablado sobre el tema. Así que esperamos tener muy buenas noticias en cuanto al ejercicio presupuestario iniciándose el año", indicó la autoridad regional.

Además, de ver los detalles del próximo encuentro de gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo, que se llevará a cabo en marzo en Punta Arenas. Un evento histórico que traerá a líderes de toda América Latina a la región de Magallanes.

La ratificación del marco presupuestario para la Política de Zona Extremas, lo que para Magallanes es de la más alta relevancia, por lo que la máxima autoridad regional, espera que pronto se entreguen buenas noticias.

Por último, tocaron el tema de la ampliación del recinto Franco en conjunto con aumento en las prerrogativas especialmente de lo que va a ser el ingreso de la Ley de Rentas Regionales.

MINISTERIO DE TRANSPORTE Y

TRANSPORTE Y TELECOMUNICACIONES Con el ministerio de Transporte y Telecomunicaciones, el Gore Magallanes tiene un convenio de colaboración, el que ha tomado de razón por Contraloría e involucra una inversión en los próximos años demás de 30 mil millones de pesos, para la compra de la nueva flota de buses eléctricos. Así también, lo que significa el terminal para los buses y la electrolinera. Estos fueron los puntos relevantes que conversó el gobernador Flies con el jefe de la cartera. Juan Carlos Muñoz.

ra, Juan Carlos Muñoz.
A su vez, se acordó que dentro de las próximas semanas se realizará la firma del convenio de un proyecto que va a cambiar el transporte de la comuna de Punta Arenas.

SUBSECRETARÍA DE TELECOMUNICACIONES

También se reunió con el subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya, con quien dialogó sobre el proyecto de fibra óptica. Este ambicioso proyecto, que supera los 4 mil millones de pesos, busca llevar fibra óptica a las comunas rurales de Magallanes,

entre ellas Timaukel y Río Verde, el cual debe ser sancionado prontamente por el CORE. "Queremos que cada rincón de Magallanes esté conectado y tenga acceso a la tecnología", expresó el gobernador regional. Otros tópicos que des-

Otros tópicos que destacar fue el estudio de prefactibilidad para llevadi fibra óptica a la Antártica, el que debería estar finalizado en enero del 2025, todo lo que significa desarrollo de cómo efectuar el programa de Data Center Nacional y teledetección en aeroespacial.

SUBSECRETARÍA DE PREVENCIÓN DEL DELITO

Un tema que hoy día es fundamental y de preocupación para los magallánicos es la seguridad, es por eso, que el gobernador Jorge Flies, llegó hasta las dependencias de la subsecretaría del Delito, para conversar con la jefa de la cartera Carolina Leitao.

Uno de los puntos que tocaron fue la puesta en marcha del Proyecto del Sistema Integrado de Teleprotección con Inteligencia Artificial (SITIA), que se realiza de manera piloto en Punta Arenas. Un programa que involucrar integración de



AUTORIDADES DEL MINISTERIO DE HACIENDA JUNTO AL GOBERNADOR REGIONAL Y LA ADMINISTRADORA REGIONAL.

más de 180 cámaras de seguridad en distintos puntos Punta Arenas.

"En el caso Magallanes queremos que sea disuasivo y así también nos permita proceder ante cualquier situación delictual que tengamos en la capital regional" señaló Flies.

Por otra parte, se harán alianzas para continuar trabajando en ámbito de estructura, equipamiento y medios de seguridad para magallanes.

CONAF

Durante el encuentro con la directora nacional de CONAF, Aida Baldini, el gobernador Flies tuvo la oportunidad de conversar sobre aquellas circunstancias que han sido complejas con el parque nacional Torres del Paine, como el nuevo sistema de ingreso que actualmente está en proceso de evaluación y licitación, en donde la máxima autoridad de Magallanes espera que no se comentan los mismos errores como lo ocurrido la temporada anterior.

A su vez, dialogaron sobre el trabajo en conjunto que se debe hacer la comisión de áreas protegidas liderada por el GORE Magallanes y la Secretaría Técnica de CONAF, que es el proceso de cambio Institucional hacia el SBAP - el nuevo sistema de legislación para la custodia de la biodiversidad y las áreas protegidas - y así trabajar en elementos de inversión y programa que permitan por ejemplo hacer una mejor oferta de invierno del parque nacional Torres del Paine, poder habilitar y tener mantención adecuada de los senderos de parques regionales y también el desarrollo de áreas protegidas como lo que se está efectuando al sur de Tierra Del Fuego.